

INCIVILITES

Chers parents,

Depuis le début de cette année, nous sommes confrontées à des incivilités de la part de parents d'élèves : attitude agressive, ton employé assez sec, propos déplacés sur les réseaux sociaux....

Nous vous rappelons que nous sommes toujours disponibles pour résoudre les éventuels problèmes qui peuvent survenir **sur le temps scolaire PAR LE DIALOGUE** en bonne intelligence et **avec courtoisie et politesse**.

Néanmoins, dans ce genre de situations, il convient souvent de ne pas se fier « à un seul son de cloche », car souvent les enfants n'ont pas la même perception des événements que l'adulte et il faut savoir prendre du recul par rapport aux faits ou propos rapportés. Il est évident que, par principe, nous ne sanctionnerons pas sans preuve.

Nous tenons cependant à préciser si besoin que les problèmes de cantine et garderie ne relèvent pas de notre responsabilité. Veuillez dans ce cas, contacter directement les services municipaux.

Merci de votre compréhension.

Bien cordialement,

Les enseignantes.

RETARDS

Chers parents,

Nous avons constaté depuis la première période une augmentation des retards et le non-respect systématique des horaires scolaires pour certaines familles.

Nous rappelons aux familles **l'importance du respect des horaires d'ouverture, les arrivées en retard perturbant fortement le fonctionnement des classes.**

Si les retards se poursuivent, nous les signalerons à l'inspection.

Merci de votre compréhension.

Bien cordialement,

Les enseignantes.